

## Tennisclub „Glück Auf“ begrüßt 200. Mitglied



**Kropfmühl.** Die kontinuierliche Arbeit der letzten Jahre zahlt sich beim Tennisclub Kropfmühl mehr und mehr aus. Vor wenigen Tagen wurde beim TCK das 200. Mitglied aufgenommen: **Lana Joy Baumgartner** (l.) heißt die Glückliche. Sportwart **Erwin Kasberger** und 1. Vorsitzender **Konrad Irg** überreichten dem 200. Mitglied als Willkommensgeschenk eine neue Balldose, ein T-Shirt sowie einen Blumenstrauß. Dass es sich dabei um ein Kind handelt, ist kein Zufall. Seitdem der jetzige Vorstand 2013 die

Verantwortung für den Tennisverein übernahm, hat sich der Anteil der Vier- bis 18-jährigen sehr positiv entwickelt. Inzwischen sind es knapp 70 Kids. Auch der Anteil der 19- bis 39-Jährigen ist gestiegen. Der Vorstand freut sich über die starke Verjüngung in der Altersstruktur und den enormen Zuwachs im Kinderbereich. „Mit der systematischen und intensiven Jugendarbeit legen wir das Fundament für die nächsten Jahrzehnte. Wenn da nichts nachkommt, würde der Verein irgendwann zugrunde gehen“, sagt Sportwart Erwin Kasberger. Ein Blick auf die gemeldeten Mannschaften zeigt, wie die Prioritäten verteilt sind: Von den 16 Mannschaften, die heuer am Spielgeschehen teilnahmen, sind elf im Jugendbereich angesiedelt. Dies ist vor allem der Verdienst von Sportwart Erwin Kasberger, der durch Besuche in Kindergärten und Schulen um jugendliche Mitglieder und Kinder wirbt. Während viele andere Tennisvereine mit Mitgliederschwund und Stagnation zu kämpfen haben, blüht der TCK richtig auf. Einerseits wurde die Jugendarbeit konsequent ausgeweitet, andererseits konnte auch das Vereinsleben wiederbelebt werden. Außer Veranstaltungen wie Nikolausfeier, Sonnwendfeuer oder Kleinfeld- und Midcourturnieren wurde auch heuer wieder ein Jugend-Trainingscamp mit Zeltlager durchgeführt, das jedes Jahr sehr viel Zuspruch findet. – red/Foto: Jellbauer